

Perico cachetes amarillos



Nombre científico: *Amazona autumnalis*

Nombre Común: Perico de cachetes amarillos.

CARÁCTER: CARIÑOSO Y LEAL

LONGEVIDAD: 27 AÑOS

ALTURA: 35,5 A 38,1 CM.

Peso: entre 314 y 485g

CARACTERISTICAS

Desde los 30 cm. a los 35cm ses robusto de frente roja y mejillas amarillas brillante algunas veces con un poco de rojo, la corona es azul escamosa puede tener rojo en la

garganta, los inmaduros no tienen las mejillas amarillas y poseen plumas rojas en la frente.

Éste es un orden muy distinguido de aves, con picos robustos y ganchudos, en cuya mandíbula superior grande, curvada hacia abajo— encaja perfectamente una mandíbula inferior más pequeña y curvada hacia arriba. A diferencia de la mayoría de los pájaros, la mandíbula superior está articulada en el cráneo, lo que da al pico una gran movilidad y fuerza de palanca para manejar la comida. Otras adaptaciones que presenta este orden es una lengua compleja y carnosa, y unos poderosos músculos en la mandíbula. El pico es también utilizado como una “tercera pata”, pues sirve como fuerte gancho para asirse a los árboles en sus desplazamientos.

Las patas son cortas y tienen dos dedos internos que apuntan hacia adelante y dos externos que apuntan hacia atrás, lo que permite una firme fijación al trepar y un poderoso alcance al atacar. Ningún pájaro supera a los loros en su destreza manual: utilizan sus patas como manos para sujetar y manipular la comida. Se ha descubierto que algunos loros, como los seres humanos, son diestros, y otros zurdos.



En muchas especies el plumaje presenta varios tonos de verde, aunque algunos tienen colores muy vivos y presentan combinaciones de rojo, amarillo y azul. Las cacatúas son preferentemente blancas, rosas o negras. En muchas especies los dos sexos son similares. Las plumas suelen ser poco densas, duras y brillantes, con zonas de plumón polvoriento. Algunas especies, especialmente las cacatúas, tienen cresta.

La cola suele tener forma de abanico, pero algunos loros tienen colas largas y puntiagudas. Están amenazadas por la destrucción de su hábitat o por la caza debido al tráfico de pájaros que viven en cautividad.

La mayoría luce colores brillantes y todos tienen el pico ganchudo y fuerte. Las patas, con dos dedos hacia adelante y dos hacia atrás, le permiten agarrarse con fuerza a las ramas. Se agrupan en bandadas muy ruidosas y muchos ejemplares sobrepasan los 50 años de vida.



Alimentación:

Adultos: la dieta se basa en el uso de concentrado comercial específico para Psitácidos mantenimiento, crecimiento y reproducción cuya marca comercial es ABENE, además se complementa con cítricos como naranja, jitomate, guayaba, uvas, combinados con croqueta de perro, huevo cocido, acelga, espinaca, y eventualmente ratones lactantes y tenebrios, semilla de girasol y elote.

Programa de medicina preventiva:

Los ejemplares son **desparasitados cada 4 meses** alternando productos.

En cautividad:

Es de vital importancia que la dieta sea completa y equilibrada en todos los sentidos, pues esto evita, junto a otros factores, la aparición de problemas óseos o el conocido picaje que afecta a numerosos loros. Para asegurar el equilibrio de ésta, los piensos preparados abastecen muy bien las necesidades nutricionales de cada animal, no obstante, no deben faltar vegetales, frutas y verduras, así como diversidad de semillas que vienen en mixtura.

En cuanto al alojamiento, en caso de que no sean sacados de la jaula constantemente, ésta debe de ser lo suficientemente espaciosa para que pueda ejercitar los músculos de las alas y las patas, y se conserve en perfectas condiciones el plumaje del ave.

Las ***Amazona Autumnalis*** disfrutan, como todos los loros, destrozando y averiguando las cosas, por lo que deben disponer de algún que otro juguete o podemos acabar teniendo problemas con el mobiliario. Los pies de loro son muy adecuados en caso de que su estancia sea en el exterior de la jaula. Por supuesto, no deben ser expuestos a corrientes de aire ni a cambios bruscos de temperatura. El agua debe de estar siempre limpia a su alcance, pues la existencia de hongos provoca graves problemas respiratorios.

En cuanto a la convivencia para tenerlo en zona con vecindario, en comparación con otras especies de amazonas, son **relativamente silenciosas**, por lo que en general no ocasionan muchos problemas.

En cautiverio, pueden llegar a vivir hasta 80 años.

